

Ataque terrorista en Irán ocasiona un muerto y cinco heridos



Teherán, 2 feb (RHC) Un muerto y cinco heridos causó un ataque terrorista contra una unidad del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica de Irán, según despachos difundidos en la capital del país persa.

La acción se registró en una instalación en la provincia de Baluchistán cuando los uniformados realizaban ceremonias matutinas.

El fiscal de la localidad de Nikshar, Mohsen Golmohammadi, confirmó la muerte de una persona y cinco personas heridas, dos de las cuales están en condiciones críticas.

Golmohammad relató que dos hombres armados abrieron fuego contra la base de los guardianes.

Los primeros informes dan cuenta que el grupo terrorista Jaish ul-Adl se responsabilizó con el ataque. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182508-ataque-terrorista-en-iran-ocasiona-un-muerto-y-cinco-heridos>



Radio Habana Cuba